
  
 

 

 

 

An den  

Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld 

Herrn Pit Clausen 

im Hause 

 

           14.09.2021 

 

Sehr geehrter Herr Clausen, 

 

zur Ratssitzung am 23.09.2021 stellen wir folgenden Antrag: 

 

Beteiligung am Förderprogramm „Investitionen für nationale Kultureinrichtungen in Deutschland“ 

für die Sanierung der Kunsthalle 

Die Verwaltung wird gebeten, sich am Förderprogramm des Bundes „Investitionen für nationale Kul-

tureinrichtungen“ für 2022 mit den Plänen der Sanierung der Kunsthalle zu beteiligen und sich ggü. 

dem Land NRW, welches vorschlagsberechtigt ist, dafür einzusetzen, dass die anstehende Sanierung 

der Kunsthalle in die Förderkulisse aufgenommen wird. 

 

 

Begründung: 

Die Kunsthalle Bielefeld ist architektonisch ein herausragendes Gebäude von nationalem und interna-
tionalem Ruf, ist es doch der einzige Museumsbau vom bedeutenden Architekten Philip Johnson in 
Europa.  
Besonders wünschenswert sind nach Mitteilung des Bundes Maßnahmen zur Verbesserung der öko-
logischen Bilanz sowie der Sicherheit von Kultureinrichtungen, so dass eine Bewilligung durchaus 
möglich erscheint.  
 

 

 

 

gez. 

Prof. Dr. Riza Öztürk,  Christina Osei,     Bernd Vollmer, 

SPD-Fraktion   Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN  Fraktion DIE LINKE 
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